

Campeonato con sentido: donación a Hogar de Ancianos

Se enmarcó en el torneo de fútbol interdivisional por el aniversario 110 de Chuquicamata.

Mauricio Riquelme Cárdenas
 La Estrella

Lo que comenzó como una actividad deportiva entre divisiones, también se convirtió en un potente gesto de solidaridad. En el marco del campeonato de fútbol interdivisional organizado por el 110° Aniversario de Chuquicamata, los equipos participantes acordaron realizar una donación al Hogar San José, residencia de larga estadía que acoge a 26 personas mayores en Calama, muchas de ellas sin redes familiares ni recursos suficientes.

Esta acción social, motivada por los valores de colaboración y sustentabilidad, comprendió la entrega de insumos esenciales como alimentos especializados, pañales, pantuflas, buzos y bolsos personalizados para uso diario, entre otros.

“Esta sorpresa se viene gestionando hace meses y nos tiene muy alegres”, comentó Susana Guzmán, directora del Hogar San José. “Se han puesto la cami-



UN TREMENDO APORTE PARA EL HOGAR SAN JOSÉ.

26 **110**

abuelitos del Hogar San José de Calama recibieron el aporte de los trabajadores.

seta con nuestros adultos mayores y eso es generoso por parte de ellos. Se agradece enormemente el apoyo de los trabajadores”, agregó.

El hogar, administrado por la Fundación Cáritas y parte de la pastoral social de la Diócesis San Juan

años está celebrando la división de Chuquicamata con una serie de actividades.

Bautista de Calama, opera principalmente con subvenciones municipales y pensiones de los mismos residentes, lo que limita los recursos para cubrir necesidades cotidianas.

Pedro Madariaga, uno de los moradores más antiguos del hogar, agrade-



LOS TRABAJADORES COMPARTIERON CON LAS PERSONAS QUE VIVEN EN EL HOGAR.

ció la visita: “Muy, muy bueno porque el hogar no tiene mucho financiamiento. Así que cualquier ayuda que venga de afuera es buena”.

“Dada la actividad deportiva, quisimos hacer en paralelo una obra social y los colegas de Chuquicamata nos propusieron dar este tipo de donaciones al Hogar San José”, explicó Roberto Olivares, operador mantenedor calificado de División Salvador. “Fue un requisito para participar en el campeonato traer una donación y todas las divisiones aportamos. La Carta de Valores a nosotros nos llega por todos lados, adentro y fuera del trabajo”, añadió.



Por su parte, Marcelo Muñoz, operador mayor de Refinería de División Chuquicamata, sostuvo que “somos unos bendecidos del trabajo que tenemos y podemos dar un poquito hacia los demás. Y qué mejor que a las perso-

nas mayores, que fueron los pilares en su tiempo para construir este país.

Nosotros también vamos para allá, así que esperamos que estas actividades se sigan realizando más seguidamente”, concluyó. 🌱